

Schützen zeigten sich treffsicher

Mittelkompanie geht mit guten Chancen in den „Kampf“ um den Bruderschaftspokal

Allagen. (mü) Zuversichtlich können die Schützen der St.-Sebastianus-Mittelkompanie dem Schießwettbewerb der drei Schützenkompanien im Januar entgegensehen. Beim ersten Übungsschießen am Freitagabend in der Möhnethalle konnten die Luftgewehrschützen beachtliche Ergebnisse erzielen. Die acht besten Schützen aus der Vielzahl von Teilnehmern können sich gute Chancen im Kampf um den Bruderschaftspokal ausrechnen. Kompaniechef Ditmar Pankoke freute sich über die große Zahl der Teilnehmer bei diesem ersten Wertungsschießen. Doch nicht nur der Eifer um die Teilnahme beim Gesamtwettbewerb lockte die Schützen an, sondern auch die Aussicht auf einen der Kompaniepokale. Insgesamt neun Pokale werden bei der Kompanieversammlung am 7. Dezember bei Göbel-Giese vergeben. Weitere Schieß-Termine für die Mittelkompanie sind am Freitag, 28. November, und am 5. Dezember, jeweils um 20 Uhr auf dem Schießstand. Schützen, die bislang noch nicht teilgenommen haben, können ohne weiteres noch in den Wettbewerb einsteigen.



Beim Übungsschießen der Mittelkompanie zeigten die teilnehmenden Schützen bisweilen glänzende Leistungen, die für den Bruderschaftspokal hoffen lassen.